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bdo-Umfrage des Monats - April 2017
Wenn deutsche Städte ein Einfahrverbot für Dieselfahrzeuge schlechter als Euro VI einführen, 
wie stark würde es Ihr Unternehmen betreffen?
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Eine solche Regelung würde unser 
Unternehmen nicht betreffen. 
Innenstadtverkehre werden von 
uns nicht durchgeführt bzw. alle 
unsere Fahrzeuge verfügen über 

Euro-VI.
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Eine solche Regelung 
würde unser Unterneh-
men teilweise betref-
fen. Ein Teil unserer 
Fahrzeuge könnte 

nicht mehr in Städte 
einfahren.

Eine solche Regelung 
würde unser Unterneh-

men erheblich betreffen. 
Eine Vielzahl unserer 

Busse könnte nicht mehr 
in Städte einfahren.

Eine solche Regelung würde unser 
Unternehmen in seiner Existenz 

gefährden, da der überwiegende Teil 
unserer Fahrzeuge nicht mehr 

eingesetzt werden könnte.


